Der neue Bischof

Es kam ein neuer Bischof nach Salzburg in die Stadt, weil schon der alte Hirte den Job verlassen hat, er ist ein alter Herr schon und Krankheit war im Spiel, so ist er halt gegangen, der Stress war ihm zu viel.

So hoffen wir mit Zuversicht, dass auch der neue Bischof die Arbeit gut verricht.

Die Christen hier im Lande, die hoffen unbedingt, dass auch der neue Gottesmann für uns was Gutes bringt.

Wir hoffen deretwegen, mit Gottes Lieb und Segen,
dass er bei uns mit Schritt und Tritt
den heiligen Rupert gut vertritt.

Dass ermit seinen Worten auch hier und aller Orten
den Geist der Wahrheit echt vertritt,
dann ist es sicher wir sind mit und werden ihn bei allen Kritzen
ganz sicherlich auch unterstützen.

Ein jeder weiß, trotz lieb und beten, ist's schwer den Herrgott würdig zu vertreten.

Drum wünscht Euch Salzburg recht viel Glück und auch die Bürgergarde steht nicht zurück.

Es sei gesagt, mit Reverenz:

Gottes Segen Exzellenz!!